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PROTOCOLO

N°; 107/18

Dala: 16/04/18

Hora: 08:30'

PEDIDO DE INFORMAÇÃO

EMENTA: Solicita Informações sobre o fechamento
com alambrado e cerca na área que fica nos fundos
da Escola Acir Ivo Carazzai.

LUIZ CARLOS AMÂNCIO, vereador que esta subscreve,

no uso de suas prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, solicita a

Excelentíssima Prefeita Municipal em Exercício, ANGÉLICA C. OLCHANESKl DE MELLO,

informações sobre o motivo do fechamento com alambrados e cerca na área que fica nos fundos da

Escola Acir Ivo Carazzai.

JUSTIFICATIVA:

A  área em questão havia sido doada há décadas para

empresário local e como não houve uso para a finalidade original, tinha retornado recentemente ao

município e há uma solicitação da escola para que passasse aos domínios da mesma uma quadra de

esportes abandonada e que fica nessa área retornada ao município.

Discutia-se então a passagem da quadra para a escola o que

possibilitaria o uso de recursos públicos para a reforma do local e a partir daí o uso seria

compartilhado como os moradores dos bairros Vitor Dantas e Bela Vista.

Essa situação, de uso compartilhado, foi discutida em reunião

na Prefeitura na presença desse Vereador, lideranças do bairro e o Prefeito Amin Hannouche. Na

mesma reunião definiu-se que no local seria instalada uma Academia ao Ar Livre, que o município

já possui.

Rua Paraíba. 163 - Centro - 86.300-000 - Cornélio Procópio - PR - Fone: (43) 3133-3000 - e-mail: camaramunicipalcp(5)qmail.com



CÂMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO PROCOPIO

ESTADO DO PARANA

Na última semana foi cercado todo o perímetro, com

alambrados, por empresa terceirizada, deixando claro que não só a quadra mas todo o espaço ali

existente teria passado para o domínio da escola.

Diante dos fatos, perguntamos:

01. Qual o motivo do fechamento de todo o perímetro, se a discussão envolvia apenas

transferência da quadra aos cuidados da escola?

02. Quem decidiu pela não instalação da Academia ao Ar Livre naquela área, conforme pedido

dos moradores e acordo verbal com o Prefeito Amin?

03. Se não houve desistência da instalação da Academia, há a decisão de implantar a Academia,

mas com uso controlado pela Escola?

04. Qual o valor pago pela administração para cercar o perímetro, ao que parece por empresa

terceirizada e se houve algum estudo ou planejamento indicando que seria mais viável gastar

com a cerca do que com a reforma da quadra?

Sala das sessões, 16 de Abril de 2018.

LUIZ CARLOS AMANCIO

Veràdor- PSDB
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